



Nombran a Alejandro Gertz Manero embajador en Reino Unido

por **Yalina Ruiz**

enero 26, 2026

En menos de media hora, la Comisión Permanente ratificó el nombramiento de **Alejandro Gertz Manero como embajador de Reino Unido**, sin el posicionamiento del PAN y el PRI.

Por este motivo, Alejandro Gertz Manero arribó al pleno de la [Cámara de Diputados](#) con una comitiva para tomar protesta, quien caminó hacia las inmediaciones del pleno de San Lázaro, entre el cobijo de Morena y sus aliados.

Entre ellos, Reginaldo Sandoval, coordinador de los diputados del PT; la legisladora petista Magdalena del Socorro Núñez Monreal. El senador morenista Alejandro Murat, **el senador panista Enrique Vargas del Villar y la morenista Verónica Camino Farjat**.

Alejandro Gertz Manero continuó su camino hacia la mesa directiva de la Cámara de Diputados y saludó al coordinador de los senadores, **Adán Augusto López, con quien se dio un abrazo**.

Además, el exfiscal de la FGR, se colocó frente a la mesa directiva de la Comisión Permanente, y la presidenta de dicho órgano, **Kenia López Rabadán tomó protesta al nuevo embajador de Reino Unido**.

Toma de protesta de Gertz Manero

Al culminar dicho acto protocolario, Alejandro Gertz Manero siguió saludando a los legisladores y subió a la mesa directiva de la **Comisión Permanente** para tomarse una foto.

Ante ello, se tomó una foto con Kenia López Rabadán, presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados y **Laura Itzel Castillo, presidenta de la mesa directiva del Senado de la República**.

Además, el embajador de Reino Unido caminó hacia los curules de la oposición para saludar al coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, **el diputado Daniel Chimal García y el senador Enrique Vargas del Villar**.

Durante los posicionamientos en el pleno de San Lázaro, el senador emecista Luis **Donald Colosio, fue el único de la oposición que cuestionó en el pleno de San Lázaro**, las competencias profesionales de Gertz Manero, como embajador de Reino Unido, dejó en claro que no es lo mismo la trayectoria a una formación y tampoco la experiencia con la especialización.

También que un currículum amplio no garantiza las competencias que requiere un puesto diplomático **en uno de los momentos “geopolíticos”** que tiene el planeta en décadas.



“Este contexto exige un liderazgo con legitimidad, con cercanía, con conocimiento técnico, con experiencia diplomática capaz de conducir equipos, resolver conflictos, representar eficazmente al Estado mexicano. Ese es el perfil que se necesita y que no podemos claudicar. El Reino Unido es un país con el que compartimos valores, intereses comerciales, estratégicos y una relación bilateral significativa. **Ahí viven, estudian y trabajan miles de mexicanas y mexicanos que merecen una representación cercana, profesional y profundamente conocedora del entorno diplomático en el que se desenvuelve**”, aseguró.



Morena |